

Miguel Diaz-Canel assiste à l'inauguration de l'élargissement du Canal de Panama



Panama, 27 juin, (RHC/PL).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a assisté à l'inauguration de l'élargissement du Canal de Panama.

Pendant la cérémonie d'inauguration de cet important ouvrage, le président panaméen Juan Carlos Varela, a salué le premier vice-président cubain et il l'a remercié de sa présence dans cette importante date pour le Panama.

La délégation cubaine qui était également formée d'Ana Teresita Gonzalez, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères et de l'ambassadeur de Cuba au Panama, Antonio Miguel Pardo, a déposé une gerbe, sur la Place de France, à Panama, devant le monument de Carlos Finlay, le scientifique cubain qui a découvert au 19e siècle que le moustique *Aedes Aegypti* était l'agent transmetteur de la fièvre jaune.

«Nous sommes la route qui uni le continent au monde à travers l'isthme de Panama» a déclaré le président panaméen depuis l'écluse Agua Clara, dans la province de Colon où a eu lieu la cérémonie officielle en présence de plus de 2 mille invités de 62 pays, dont plusieurs chefs d'État. Parmi eux, Michelle Bachelet, du Chili, Luis Guillermo Solís, du Costa Rica, Danilo Medina, de la République

dominicaine, Juan Orlando Hernandez, du Honduras et Horacio Cartes, du Paraguay. Le roi émérite d'Espagne, Juan Carlos Premier se trouvait également présent à la cérémonie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/98231-miguel-diaz-canel-assiste-a-linauguration-de-lelargissement-du-canal-de-panama>



Radio Habana Cuba